

# Meinl FR 1 P

## Rassel-Fußband (Pangi Samen natur)



MEINL Percussion Foot Rattle - Pangi Seeds auf [media.meinl.de](http://media.meinl.de) sehen und hören.mp4Materialien Nusschalen von Pangi-Samen / Siam-Eiche (Hevea brasiliensis Muell.-Arg.) Farbe Natur Feature 1 Einfach und bequem um den Knöchel gelegt Feature 2 Erzeugt einen angenehmen, hölzernen Shaker-Effekt mit warmen, tiefen Tönen Feature 3 Universell einstellbare Passform

Dieses Percussion Instrument wird ganz leicht und bequem um den Knöchel gelegt und liefert percussive Shaker -- Effekte. Durch das Schütteln oder Bewegen des Fußes oder des Beines erzeugt die Meinl Foot Rattle einen angenehmen, hölzernen Shaker-Effekt mit warmen, tiefen Tönen. Bendo Samenschalen werden verwendet, um einen satten Klang zu erzeugen. Gut für sitzenden Percussionisten wie Cajon oder Djembe Spieler. Tänzer und Multi -- Instrumentalisten können die Meinl Foot Rattle in ihre Musik einbauen, um eine neue Klangebene zu erzeugen. Ausgestattet ist es mit einem Klettband für eine universell einstellbare Passform.

Feature 1: Hands-free-straps securely and comfortably around your ankle

×Feature 2: Creates a hollow wooden shaker effect with warmth and depth

×Feature 3: Equipped with hook-and-loop strap

for a universally adjustable fit

This hands-free percussion instrument straps securely and comfortably around your ankle to deliver percussive shaker effects with acoustic music. With a shake of your foot or leg, the Meinl Foot Rattle creates a hollow wooden shaker effect with warmth and depth. Bendo seed shells are used to produce a rich sound. Great for seated percussionists like cajon or djembe players. Dancers and multi-instrumentalists can incorporate the Meinl Foot Rattle into their music to add a new layer of sound. Equipped with hook-and-loop strap for a universally adjustable fit.

- Klangkörper: Nüsse und Samen
- Klein-Percussion nach Klangart: Rasseln, Shaker, Ratschen
- Percussion A-Z: Fuß-Percussion
- Percussion A-Z: Rasseln: Naturstoffe
- Ursprüngl. Herkunft: Afrika

**19,90**

### Unser Preis

Bei Sofortkauf können wir Ihnen diesen Artikel zu unserem Sonderpreis anbieten! Selbstverständlich mit Preisgarantie:

Sollten Sie dieses Produkt bei gleicher Leistung innerhalb von 14 Tagen nach dem Kauf bei einem anderen Anbieter günstiger sehen, erstatten wir Ihnen den Differenzbetrag!

### Kulturpass

Über den Kulturpass kann das Produkt gegebenenfalls kostenfrei erworben werden! Für alle, die ab dem Jahr 2023 volljährig geworden sind. Weitere Details finden sich unter <A HREF="https://www.kulturpass.de/jugendliche">www.kulturpass.de</A >